



alcaldiadebani y 3 personas más

Audio original



Hoy acompañamos a los jóvenes becarios de nuestra alcaldía y a los estudiantes del Plan Catalina Dominicana en su primera jornada de limpieza en playa Los Almendros. Es inspirador ver a tantos jóvenes comprometidos con el cuidado de nuestros espacios públicos y del medio ambiente.

5 sem



moreilaguerrero 🍌🍌🍌

5 sem 1 Me gusta Responder



altarias21 🍌🍌🍌

5 sem 1 Me gusta Responder



lguzman.b 🍌 excelente 🙌

5 sem 1 Me gusta Responder



patriatejeda Excelente 🍌🍌🍌

5 sem 1 Me gusta Responder



meylania_ 🍌🍌

5 sem 1 Me gusta Responder



iamsamira_g 🍌🍌🍌🍌🍌🍌🍌

5 sem 1 Me gusta Responder



tejedayendi 🍌🍌🍌🍌🍌🍌🍌

5 sem 1 Me gusta Responder



Esa costa llamada los Almendros, los vehículos tienen que entrar y salir como antes si hay parqueo



349 Me gusta

1 de junio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más



alcaldiadebani ¡Los rostros de quienes mantienen limpia nuestra ciudad!

Ver sus sonrisas llenas de alegría es la mayor recompensa. Gracias por su dedicación, esfuerzo y compromiso diario.

5 sem



tuaraceli18 K lindas bendiciones al alcaldes y a esos bellos rostros



5 sem 2 Me gusta Responder



luisania0660 Creo que el ornato de limpieza de la comunidad de las calderas no está funcionando ya que en las calderas algunas de las calles que se ven limpias es porque las amas de casa las limpian 😞 lamentablemente quisiera felicitar por el trabajo pero no es así, con todo el respeto que merece la alcaldía



4 sem 1 Me gusta Responder

Ver respuestas (1)



albertpeguerord Bien 🍌



5 sem 1 Me gusta Responder



rafaeldiaz721 Se ve la emoción de la celebración



5 sem 2 Me gusta Responder



232 Me gusta

4 de junio



Agrega un comentario...

Publicar



santoalcalderd y 3 personas más



Gracias al ministro de Cultura, Roberto Ángel Salcedo (@robertoangel01), por seguir apostando al desarrollo cultural e intelectual de la provincia Peravia.

4 sem



tejedayendi 🍌🍌🍌🍌🍌🍌🍌🍌

4 sem Responder



rossibel_pena El alcalde d bani 🙏

4 sem Responder



Ver comentarios ocultos

Estos comentarios se ocultaron porque pueden ser engañosos, ofensivos o contener spam. Las personas podrán tocar para verlos de todos modos.



153 Me gusta

4 de junio



Agrega un comentario...

Publicar

ELAS





mediaexpomango y 3 personas más



mediaexpomango ¡YA TENEMOS FECHA! 🥰

Desde el miércoles 18 hasta el domingo 22 de Junio en Baní 🥭

¡Cuéntanos! 👁️ ¿Con quién vienes? 😊 ¡Etiqueta a esa persona!
¿Que esperas ver este año? 😎 #ExpoMango2025 #Baní #Mango

4 sem



erosmatos_ Estoy buscando coro para estar un día entero en la feria Hahahahaha 🤪🤪🤪🤪

4 sem 3 Me gusta Responder

Ver respuestas (2)



buon_gusto_pizza Recuerden el área de comida Buscar la mejor pizza 🍕 Buon Gusto pizza y los mejores jugos de mango si enseñan esta publicidad tendrán un 25 por ciento de descuentos en jugosa elaborado de mango

4 sem 11 Me gusta Responder

Ver respuestas (5)



laishalanna Cuánto cuesta la entrada?

4 sem 1 Me gusta Responder

Ver respuestas (3)



banilejosoy AHORA SIII! 🥰🥰🥰🥰🥰🥰

4 sem 1 Me gusta Responder



aidlrs Emocionada. Todos los años voy. La mejor feria 🥰🥰🥰



1.260 Me gusta
4 de junio

😊 Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 2 personas más



alcaldiadebani Felicitaciones para nuestros jóvenes del Ballet Folklórico, quienes el día de hoy obtuvieron su visado para representar a la provincia Peravia en Canadá.

Durante su estadía en Canadá, el ballet presentará una serie de piezas tradicionales que resaltan la riqueza de las raíces dominicanas y de Baní.

¡Enhorabuena!

4 sem



rafaeldiaz721 Eso se llama nueva visión

4 sem Responder



keylacastiyo Hola guaroa estoy buscando la rueda de prensa de paya y no la veo

4 sem Responder



annerycabral 🍌🍌🍌

4 sem Responder



soyharlina @penelopepresina vamos a tener que meternos al baile mía 😊

4 sem 2 Me gusta Responder

— Ver respuestas (1)



147 Me gusta

4 de junio



Agrega un comentario...

Publicar



santoalcalderd y 3 personas más

Audio original



Agradecemos al presidente de la República, Luis Abinader (@luisabinader), y al ministro de Obras Públicas y Comunicaciones, Eduardo Estrella (@eduardoestrellav), por el asfaltado de la carretera Máximo Gómez, desde Salinas hasta Baní. Esta importante obra contribuye a mejorar la conectividad vial y crea condiciones más favorables para el desarrollo del turismo en la provincia.

4 sem



Está bellísima! 😍

4 sem 2 Me gusta Responder



😊😊

4 sem 2 Me gusta Responder



Por favor el tramo donde estaba el antiguo matadero hasta la entrada del claudia ese tramo de noche es demasiado oscuro da hasta miedo cruzar transitar por hay . Por favor colocar lámparas

4 sem 7 Me gusta Responder



👍👍👍👍👍👍

4 sem 2 Me gusta Responder



👍👍👍👍👍👍

4 sem 1 Me gusta Responder



😊😊😊😊

4 sem 2 Me gusta Responder



536 Me gusta

4 de junio



Agrega un comentario...

Publicar



santoalcalderd y 3 personas más



santoalcalderd Cuidar del medio ambiente es responsabilidad de todos.

Cada botella que recogemos, cada bolsa que eliminamos, cada árbol que sembramos... es un paso firme hacia un futuro más limpio y sostenible. El planeta es nuestro hogar, y protegerlo está en nuestras manos.

¿Y tú? ¿Qué hiciste hoy por el planeta?

Editado · 4 sem



k_ledee 🍌🍌

4 sem Responder



genesissantil13 😊😊🍌🍌

4 sem Responder



altagraciadecarmenpimentel 🍌🍌🍌🍌 si el alcalde lo hace porque nosotros como personas no podemos mantener nuestro entorno limpio .a todo aquel que no ncuentren tirando basura a la calle debe llamarsele la atención

4 sem Responder



kirsy365 Cuidar el medio ambiente es cuidarnos a nosotros mismo no lo olviden seamos responsables con la naturaleza para tener mejor vida 🍌🏠🌿

4 sem Responder



165 Me gusta

5 de junio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 2 personas más



alcaldiadebani La subdirectora del Presupuesto Participativo, Yanadi Leyba, realizó la entrega de mobiliarios al Centro Comunal Mercedes Jongo, ubicado en el sector Los Barrancones, así como a los comunitarios de la localidad Los Manguitos, en Pueblo Nuevo.

¡En hora buena para sus munícipes que tanto lo necesitaban para las actividades que realizan en estas localidades!

Editado · 4 sem



122 Me gusta

6 de junio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más



alcaldiadebani Tras las intensas lluvias del día de ayer, nuestro equipo de Gestión Ambiental se encuentra en las calles realizando labores de recolección de desechos sólidos arrastrados por las aguas, así como la limpieza de filtrantes y drenajes.

Reiteramos el llamado a la ciudadanía de no arrojar basura a las calles para evitar la obstrucción de los drenajes y que se produzcan inundaciones en tiempos de lluvia. ¡Agradecemos su colaboración!

4 sem



tejedayendi 🍌🍌🍌🍌🍌🍌

3 sem Responder



mav15__ 🙏🙏

3 sem Responder



carlenyurdaneta Pero los camiones pasan a recoger la basura cuando a ellos se le da la gana a veces duran hasta dos semanas

4 sem Responder



yenditejeda 🍌🍌🍌🍌🍌🍌

4 sem Responder



128 Me gusta

10 de junio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más



alcaldiadebani Hoy, nuestra encargada de la Alcaldía Pedánea, Dilcia Pimentel "Blanquita", entregó 55 uniformes a los alcaldes pedaneos, con la finalidad de que estén correctamente identificados durante la realización de sus labores cotidianas.

Editado · 3 sem



89 Me gusta

13 de junio



Agrega un comentario...

Publicar

